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永清环保股票为什么下跌了那么多，股票跌成这样，公司
老总无动于衷吗-股识吧

一、湖南永清环保股份有限公司的公司大事记

董事长刘正军当选中国环境保护产业协会副会长。
� 由我司承建的湖南首个烧结烟气脱硫项目在衡阳连轧管有限公司投入运行，该
项目采用了我司拥有完全自主知识产权的专利技术，为我国冶金行业烧结脱硫探索
出了一条新路。
� 我司喜获电力行业（火力发电）专业乙级设计资质，可从事资质证书许可范围
内相应的建设工程总承包业务以及项目管理相关的技术与管理服务，为我司打造出
新的竞争优势和业务增长点。
� 我司与香港盛世环保有限公司就MBS土壤修复技术签订战略合作协议，我司成
为湖南引进该技术的第一家环保企业。
�湖南省委副书记梅克保率领省职能部门负责人深入公司考察。
他明确表示，省委省政府将在市场、政策、资金等方面支持永清环保，鼓励永清环
保持续领跑环保产业快速发展。
� 由我司和长沙理工大学合作研发的“脱硝催化剂前端烟气与氨均混技术”通过
鉴定，与会专家组一致认为：该技术已处于国内领先水平。
这标志着我省在烟气脱硝技术领域有了重大突破。
� 我司2008年度被长沙市人民政府评为“长沙市利税大户“。
� 湖南永清脱硫股份有限公司更名为湖南永清环保股份有限公司。
� 钢铁行业烟气脱硫业务零的突破，在钢铁行业烧结机烟气脱硫领域处于领先地
位——衡阳钢管厂180平方米烧结机烟气脱硫工程、湘钢360平方米烧结机组烟气脱
硫工程。
� 首次进入环保项目运营领域，实现了公司运行模式和利润增长方式的创新——
衡阳钢管厂180平方米烧结机组烟气脱硫工程设施运营、湘钢360平方米烧结机组烟
气脱硫工程设施运营。
� 第一个有色金属冶炼行业脱硫项目——株冶锌一系统挥发窑烟气脱硫工程，在
实现SO2综合利用的同时，实现了废水、废气、废渣零排放。
� 在余热发电领域取得技术突破，已完成衡阳钢管厂180平方米烧结机组余热发电
项目方案设计工作。
� 公司承建的株洲华银火力发电有限公司2×310MW火力发电机组烟气脱硫工程荣
获2008年度湖南省优秀工程设计一等奖。
� 公司当选为湖南省环保产业协会会长单位，董事长刘正军先生当选为省环保产
业协会会长 湖南永清环保股份有限公司前身——湖南永清脱硫有限公司成立。
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二、为什么昨天买的工商银行今天被XD了，股价怎么下降了？

工商银行除权除息日：2009-06-04，你得到10派1.65(含税)红利！

三、很多上市公司业绩又非常好，为什么股票还老是跌

四、炒股怎么会血本无归

炒股会血本无归。
例如股民买时每股10元，股民买了1000股，第一天下跌10%，那就是亏了1000元，
由于亏损太多，股民没出售，结果第二天再跌10%，那就是又亏损了900，这样亏
下去自然会血本无归。
� 炒股就是从事股票的买卖活动。
炒股的核心内容就是通过证券市场的买入与卖出之间的股价差额，获取利润。
股价的涨跌根据市场行情的波动而变化，之所以股价的波动经常出现差异化特征，
源于资金的关注情况，他们之间的关系，好比水与船的关系。
水溢满则船高，（资金大量涌入则股价涨），水枯竭而船浅，（资金大量流出则股
价跌）。

五、股票跌成这样，公司老总无动于衷吗

第一，股票下跌和管理层无关，是流动股份大多在谁手里，谁决定第二，既然跌了
这么多，那么是明确的下跌趋势，在下跌趋势的过程中没有完成有效的底部形态之
前，也就是主力完成进货动作之前，趋势不会改变。
也就是说这段时间你不应该进入第三，你如果买在下跌之前的上涨趋势，那么技术
面改变的时候有太多技术面信号可以看出来而避开，比如跌破量增价涨到波段新高
的2日低点，比如跌破上升趋势线，跌破整理平台颈线。
甚至最慢到跌破六十日均线，六十日均线下弯你卖出都不会吃到这跌幅。
所以如果你投资股票亏损，不要去怪政府或者公司管理层，而应该从自己身上找根
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本原因，并且改正，下一次遇到一样的事情才不会受一样的伤

六、公司股价如此下跌，请问公司出问题了吗

第一，股票下跌这么多和公司和管理层无关，是流动股份大多在谁手里，谁决定第
二，既然跌了这么多，那么是明确的下跌趋势，在下跌趋势的过程中没有完成有效
的底部形态之前，也就是主力完成进货动作之前，趋势不会改变。
也就是说这段时间你不应该进入第三，你如果买在下跌之前的上涨趋势，那么技术
面改变的时候有太多技术面信号可以看出来而避开，比如跌破量增价涨到波段新高
的2日低点，比如跌破上升趋势线，跌破整理平台颈线。
甚至最慢到跌破六十日均线，六十日均线下弯你卖出都不会吃到这跌幅。
所以如果你投资股票亏损，不要去怪政府或者公司管理层，而应该从自己身上找根
本原因，并且改正，下一次遇到一样的事情才不会受一样的伤

七、股票跌停了了之后还能不能涨回来，一般来说需要多长时间
?

在中国股票才有跌停，表面上管理层设置涨跌停板是保护中小投资者，实际是一种
捆绑投资者的行为，因为你即使想割肉时你也走不了。
国外就不这样，所以中国就产生了一帮专门抢停板的专业队伍。
只要不是会退市，不论其某一阶段跌多少，总会有比较大的反弹，就像前期St股票
那样，不是有很多所谓的专家学者叫嚣，垃圾股的末日到了，后来呢，有几个没有
涨回来的？至少比那些所谓的大盘蓝筹要走得好！上交所的行为还不是害了那帮听
话割肉的散户？说上交所是大的游资的抢劫帮凶一点都不为过。
当然也必须分开看，如果仅仅是跟随大盘下跌造成的一个跌停，如果该股量能不济
，想解套还是很难，只有那种因为利空突袭而大幅下跌的股票反弹才来得快。
跌得越快的股票机会就越多。
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